
青梅市社会教育委員会議４月定例会会議録

                        平成２９年４月１８日

２ ０ １ 会 議 室

出席者 委員 ８名

 事務局 ４名

１ 開  会

【議 長】３月は市民会館閉館ということで行事が続き、よい最後が飾れた。

社会教育関連施設が変化していくと思うが、委員の皆様には注視していただき、

情報を多く集め、よりよいものが作れるよう皆で見守っていきたい。定例会で

も気づいたことを話し合い、少ない予算で行えるよう工夫と知恵をお借りした

い。 

２ 委嘱状交付 

【事務局】教育部長より武下委員に委嘱状交付 

【部長】市民会館では３月末にさよなら市民会館を盛大に開かせていただいた。

２９年度は、市民会館の取り壊し予定。よりよい社会教育に向かっていくよう

共に協力しご尽力いただくようお願いしたい。 

【事務局】委員・事務局自己紹介

３ 報告事項 

（１）人事異動について                （報告資料 １）

【事務局】事務局から概要説明。 

（２）平成２９年度東京都市町村社会教育委員連絡協議会定期総会について

                           （報告資料 ２） 

ア 日 時 平成２９年４月２２日（土） 午後１時３０分～ 

イ 場 所 東京工科大学 八王子キャンパス メディアホール 

ウ 出席者 新藤議長、小花委員、金子委員 

随行 木下、田中 

【事務局】事務局から概要説明。 

（３）生涯学習フェスティバル～釜の淵新緑祭２０１７～の開催について 

（報告資料 ３） 

【事務局】事務局から概要説明。 

【委員】皆様に参加いただきたい。  

【議 長】会場は例年通りか。 

【事務局】例年通り行う。  



（４）青梅市社会教育委員会議３月定例会会議録について （報告資料 ４） 

【事務局】資料にもとづき説明。 

４ その他 

【議長】青梅市公共施設等総合管理計画についての広報が出た。色々と施設が

変化していくようである。平成２９年度予算も削減になるとのことだが。

【事務局】予算については、基本的に前年度比５％減となる。事業については

継続するだけでなく、すべてのものを一度見直す考えである。いかに費用を削

減し今までと同様またはそれ以上の効果を出すよう担当として考えていく必要

がある。

【議長】市民会館閉鎖に伴い、今までの行事を他の施設をかりてやることにな

ると思うが、費用は発生するのか。

【事務局】代替え施設は利用する際は有料であるが、一定の条件に該当する場

合には補助が出る。５月の広報にて周知する。

【事務局】その他の配布物について説明。

次回定例会 平成２９年５月１６日（火）


